



Gföhl

BiPi Feier

Im Februar wurde gemeinsam mit der Pfadfindergruppe der Geburtstag von Lord Baden-Powell im Gildeheim gefeiert. Die Gruppe hat mit ihren Betreuer*innen eine Schnitzeljagd durch Gföhl veranstaltet, bei der die Jugendlichen eine abhanden-gekommene Zeltstange vom Zelt von BiPi und seiner Frau Olave suchen mussten, damit beide wieder in die Vergangenheit zurück reisen konnten. Mit der Zeltstange wurde dann das Zelt im Garten des Gildeheims aufgestellt. Als Belohnung gab es Steckerlbrot und Mohnnudeln.

Im Rahmen der Feier wurde auch den neuen Mitgliedern unserer Gilde, Carina und Adrian Bauer, das Gildehalstuch überreicht. Dazu war auch unser Distriktgildemeister Harald eingeladen, der diese Aufgabe gerne wahrgenommen hat.

Saubere Gemeinde

Anfang April nahmen wir wieder an der Aktion „Saubere Gemeinde“ teil und befreiten einige Kilometer entlang der Bundesstraße B37 vom Müll. Viele Autofahrer*innen nahmen heuer mehr Rücksicht auf die mit Warnwesten ausgestatteten Müllsammler*innen. Nach der Sammelaktion spendierte die Gemeinde einen kleinen Imbiss.

Osterfeier

Wir veranstalteten eine kleine Oster-Vorfeier. Dazu hat unser Gildemitglied Hans ein Straußenei besorgt. Dieses wurde dann kunstgerecht mit Bohrmaschine geöffnet und der Inhalt herausgeblasen. Wegen dieser behutsamen Behandlung konnte die ganz gebliebene Schale bemalt werden. Aus dem Inhalt des Eies wurde eine köstliche Eierspeise, teilweise mit Zwiebel und Speck, zubereitet. Es war ein sehr gelungener Abend und die Eierspeise hat allen gemundet.



Teilnehmer*innen an der BiPi Feier

Feistritz

Medien Center Besuch

Viele Pfade führen ins Styria Center Graz. 17 Gildeschwestern besuchten am 25. Februar Antenne Steiermark und plauderten mit Moderator Christoph Bertl von Radio Flamingo. Wir schauten im Newsroom der Kleinen Zeitung vorbei und erhaschten einen Blick auf Hubert Patterer bei einer Redaktionssitzung. Die Entdeckungstour endete auf der Dachterrasse des Styria Media Centers Graz.



Die Damengilde Feistritz und Moderator Christoph Bertl von Radio Flamingo

Schulprojekte in 3. Weltländer

Durch die großzügigen Kuchenspenden für das Pfarrcafé konnte die Damengilde Feistritz einige Hundert Euro für diverse Projekte spenden. Danke an GS Brigitte, GS Martina, GS Ingrid, GS Heidi und GS Manuela und GS Gerlinde.

Resilienz und Achtsamkeit

In unserer Resilienz gestärkt und mit vielen wertvollen Tipps verbrachten 20 Gildeschwestern einen sehr entspannten Abend. Vielen Dank an GS Elisabeth Zechmeister für die Übungen zur inneren Balance. Wir freuen uns schon auf das nächste Treffen.



Beim Einkehrtag vor der Josefi-Kapelle

Traditionelle Ostereinkehr

„Wir sind Werkzeuge des Friedens“ lasen wir im Gebet mit Diakon Johann Rauscher, der uns mit seinen Gedanken und Texten in der Josefi-Kapelle auf das Osterfest einstimmt. Anschließend genossen wir eine Fastensuppe mit Sterz. Herzliches Dankeschön auch an GS Anni für rote Ostereier und diese nette Geste.

Gilde-Café

Bei herrlichem Sommerwetter verkauften wir leckere Mehlspeisen und Deftiges sowie Kaffee und Durstlöcher beim Pflanzenmarkt am Fürstenfelder Hauptplatz. Mit dem Erlös können wir wieder viel Gutes tun. Herzlichen Dank an alle GS.



Beim Gilde-Café: (v.l.n.r.) GS Renate, Gerti, Anni, Susi, Manuela, Martina und Nadja



Unsere neuen Gildemitglieder in der Mitte